

Dans un entr'acte, le Rév. P. Lacasse a bien voulu raconter quelques uns de ses souvenirs de collègue. Inutile d'ajouter que cet entr'acte a paru plus court qu'on ne l'aurait voulu.

Le succès de la soirée a été complet, et les jeunes méritent toutes nos félicitations. Nous dirons avec leur dévoué Directeur: " Nous espérons que ce succès ne sera pas le dernier. "

LES RECRIMINATIONS DU " FREE PRESS".

Dans son numéro du 5 juin courant le MANITOBA sous le titre de " Les récriminations du FREE PRESS" montre toute la maladresse et la déloyauté de la campagne entreprise contre les catholiques par cet organe.

Nous ne saurions trop recommander à nos lecteurs et à tous les catholiques sincères de lire et de relire cet article.

NOMINATIONS ECCLESIASTIQUES.

M. l'abbé Emile Labbé ordonné en mai dernier, est nommé vicaire à Grande Clairière.

— M. l'abbé Boivin, vicaire de la Grande Clairière, est nommé desservant à Swift-Currant, Sask.

— M. l'abbé Vorst, vicaire à la cathédrale, est nommé desservant à Gretna.

— M. l'abbé Deshaies, vicaire à la cathédrale, est nommé curé à Selkirk.

— M. l'abbé Bélanger, curé de Selkirk, est nommé curé à Sommerset.

A L'HOPITAL.

M. l'abbé Camirand, curé de Elie, a dû passer quelques jours à l'Hôpital.

DÉCÈS.

— Sœur Charlotte St Julien, de la Congrégation des Sœurs Grises de la Croix, (Ottawa,) décédée à Buffalo, âgée de 77 ans.

— Sœur St Zotique, née Marie-Antoinette Corbière, des Sœurs de la Miséricorde de Montréal, décédée à l'âge de 19 ans.